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Compte rendu CA du 04/09/2024 
 
 

Lieu : Roger François  
 
Présents : Jacquot, Gabriel, Pierre, Djouhra, Christophe, Anne Laure, Pascal, Sylvain, Manu, 
Fabien, Stéphane, Valéry. 
 
 
 

1) Organisation de la rentrée (Inventaire EPI, Inscriptions, 
Créneaux, Forum des Asso) 

 
Inventaire EPI 
L’inventaire matériel alpinisme réalisé pendant l’été. Il est rangé dans les deux caisses 
plastiques dans le local de Romans, à l’exception des DVA, dans le bureau. 2 cordes simples 
sont arrivées à échéance. 
L’inventaire matériel escalade Romans quasiment réalisé. Celui de Bourg de Péage est à faire.  
16 cordes ont été achetées, 6 ont été mises à disposition pour la salle de Romans. Il faut en 
rajouter pour les cours du jeudi soir. Concernant les baudriers : 9 enfants, 8 adultes, 2 
manquants. Il en reste quelques neufs et 30 sont en commande. Pour les dégaines, il y en a 
67, il en manque 5. Il y a 20 mousquetons à vis, il en manque 20. Sur les systèmes d’assurage, 
il y a 13 reverso et 2 grigri, il en manque 2. 
Un lot rubalisé comprenant des systèmes d’assurage, des mousquetons et des dégaines a été 
trouvé. 
 
Inscriptions 
Il y a besoin de monde pour les créneaux. Pour l’instant on reste sur le calendrier prévu (cette 
semaine + jeudi prochain), si nécessaire d’autres permanences à prévoir par la suite. 
Une vingtaine de nouveaux enfants cette année. Pour l’instant une trentaine d’adultes et une 
quinzaine de débutants. 
 
Créneaux 
Cette année il y a beaucoup de nouveaux créneaux, notamment à Bourg de Péage mercredi 
après-midi et vendredi soir. Pour le nouveau créneau d’Hostun, le tarif sera de 40€ pour 
l’année (petite salle de bloc), mais informations complémentaires en attente. 
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Forum des associations 
Le forum s’est bien passé, il y a eu moins de monde que d’habitude ; mais cela a permis de 
compléter des créneaux pour les enfants.  
 
 
 

2) Calendrier à définir (12 h de la grimpe une ou deux sessions, 
Assemblée Générale, Sorties, CA pour la saison, sessions 
d’ouvertures de voies) 

 
12h de la grimpe 
Cette année pas de compétition organisée cette année, d’où la possibilité de faire une 
deuxième session pour les 12h de la grimpe. La proposition est de maintenir les 12h le 5 avril 
et d’organiser un contest interne au club (date retenue le 30 novembre). Stéphane propose 
d’être pilote pour cette année. Thème du contest : Téléthon. 
 
Assemblée générale 
La date retenue est le 15 novembre. 
  
Sorties 
Les dates prévisionnelles pour les sorties alpinismes sont les weekends du 14/15 juin et du 
28/09 juin (à confirmer avec les différents encadrants). Le weekend cascade de glace est 
programmée le weekend du 18/19 janvier. 
 
CA  
Les CA sont maintenus les mercredis : le 16 octobre, le 15 janvier, le 19 mars le 21 mai 
 
Apéros 
L’apéro de fin d’année aura lieu le 20 juin, un apéro de début d’année est rajouté le 10 janvier. 
 
Sessions d’ouverture de voies 
Les dates restent à caler par Sylvain. 
 
 
 

3) Commissions  
 
Montagne 
Valery a rédigé les principes d’encadrement des sorties en milieu naturel pour le club. Le 
document est joint au compte rendu. Certains matériels des bénévoles encadrants peuvent 
être utilisés à condition d’être suivis en EPI par eux (cordes, sangles, anneaux, longes, 
absorbeurs). Pour les autres matériels ils peuvent également être utilisés mais sans suivi EPI.  
Modifications pour la cotation maximum pour le terrain d’aventure (TD), l’alpinisme (AD+) et 
la cascade de glace (TD-/4). Moyennant ces modifications, le document est adopté. La liste 
des personnes habilités à encadrer reste à définir.  



 

Retours d’expériences de sorties de la saison dernière : ce sont souvent les mêmes personnes 
qui s’inscrivent ; il faudra veiller aux pré-inscriptions cette année. Le stage jeunes Chamonix 
s’est très bien déroulé (3 jours) ainsi que le weekend Saint Victoire (terrain d’aventure). 
Manu réfléchit à organiser un weekend Orpierre.  
 
Compétition 
Les groupes performance et compétition ont été fusionnés en groupe challenge.  
Le créneau du lundi soir passe à 180€.  
Romain poursuit l’encadrement en tant que professionnel, en complément de son activité à 
The Roof. 
Théo Leconte, nouvel encadrant professionnel, va organiser des fiches pour que les jeunes 
puissent grimper en autonome le vendredi soir avec les adultes. Il assurera aussi quelques 
heures en administratif, notamment pour l’organisation des compétitions.  
 
Matériel 
Il est proposé de faire une formation à l’assurage et à l’utilisation des différents types de 
systèmes d’assurage (par Romain). 
Demande de matériel : poignées jumar et sellettes (pour l’ouverture) 
 
 
 

4) Fonctionnement du club 
 
Gabriel quitte le CA. 
La commission ouverture de voies sera coanimée par Sylvain et Manu. 
Pierre réfléchit à quitter le bureau pour d’investir plus dans l’encadrement 
Djouhra demande à penser à la suite de la présidence. 

 
 

5) Projet de rénovations SAE 
 
De nouveaux rendez-vous ont eu lieu avec la FFCAM, un technicien fédéral pourrait prendre 
la maitrise d’ouvrage en tant qu’assistant à maitrise d’ouvrage pour Roger François, mais la 
condition posée par la Ville est que la maitrise d’ouvrage porte également sur Marius Mout. 
Le club n’est pas opposé que la maitrise d’ouvrage ne soit pas FFME, mais à condition d’être 
partie prenante du projet, or des réunions ont eu lieu sans que le club ne soit invité. Un 
rendez-vous est prévu en septembre ou octobre avec les élus romanais pour la validation de 
principe de Mme la Maire. La Ville a d’ores et déjà indiqué qu’elle n’avait pas d’argent dans 
l’immédiat mais que des crédits pouvaient se débloquer.  
Pour le gymnase Triboulet, pas d’avancée prévisibles au vu des échanges avec la Région et le 
Département. Un projet gymnase serait prévu à Romans mais sans mur d’escalade.  
 
 
Fin du CA : 21h 45 


